



Entrevista / Clara Luz Flores (Diputada - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Ayer se hizo la publicación del dictamen de la Reforma Judicial, se da 24 horas a la publicación del dictamen y, mañana, se empieza a discutir en términos generales el dictamen y, el jueves, se ven las situaciones que llegue a tener en lo particular. Hay un cuidado por parte del grupo parlamentario, de nuestro coordinador y de cada uno de la coalición de poder cuidar este proceso para que sea un proceso legislativo limpio, que estén agotadas todas las instancias y todas las dudas que se pudieran tener por parte de cualquiera de los diputados”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdMJja8TvzpHiIOVnCBbtEkB-nEuc7koi26AAE5L124Y5A?e=MyW99Q>